



## Infraestructura vial debe de ser revisada y atendida ante rezago en Puebla: Ignacio Mier

PUEBLA (DAVID MELÉNDEZ).- El coordinador de los diputados federales de Movimiento Regeneración Nacional, Ignacio Mier Velazco, señaló que la infraestructura vial tiene más de 30 años sin tener una revisión.

En entrevista para Milenio Puebla, el legislador indicó que, de acuerdo con distintos estudios, se deben de hacer revisiones a este sector cada 15 años, toda vez que la mancha urbana continúa creciendo.



Indicó que, en los últimos años, no se han generado nuevas vialidades que permitan tener un desahogo de los vehículos que circulan por distintas partes de la ciudad, siendo únicamente el Bulevar Carmelitas el único que se ha hecho.

Mier Velazco reconoció que el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina ha comenzado acciones para poder atender esta situación, sin embargo, reconoció que el panorama es difícil ante el rezago de mantenimiento de casi seis años.

<https://bit.ly/3OKmAMS>